



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Diharap Warga Pangandaran Melaksanakan Program Pendaftaran Tanah dan Aset

**Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.FR.N.CO.ID**

Mar 18, 2023 - 08:52



PANGANDARAN JAWA BARAT - Saya berharap kedepannya masyarakat Kabupaten Pangandaran, bisa bekerja sama dengan kantor pertanahan Kabupaten Pangandaran untuk melaksanakan program pendaftaran tanah, dan aset-aset yang berhubungan dengan tanah.

Demikian dikatakan

Kepala Kanwil BPN Provinsi Jawa Barat, Drs Dalu Agung Darmawan, M,si, dalam pidato sambutannya pada acara peresmian

Gedung Arsip kantor pertanahan, bertempat di dusun Cintakarya, RT, 03/ RW, 04, Desa Cintakarya, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, Jum'at (17/03/2023).

Disampaikannya bahwa, Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kabupaten Pangandaran kini telah memiliki Gedung Arsip kantor pertanahan yang layak di manfaatkan. Ruang Arsip kantor pertanahan dibangun cukup baik, nyaman dan representatif.

Muda mudahan dengan dibangunnya gedung Arsip kantor pertanahan Kabupaten pangandaran, masyarakat bisa mengarsipkan yang berkaitan dengan tanah agar bisa didokumentasikan dengan baik yang akan bermanfaat sangat luas untuk masyarakat Kabupaten Pangandaran, ” katanya.

Menurut Dalu Agung, dengan adanya program-program tersebut, maka masyarakat Kabupaten Pangandaran bisa mendaftarkan tanah-tanah nya, guna untuk di daftar dan selanjutnya bisa disertifikatkan.

” Adapun manfaat dari sertifikat, sangat banyak yaitu untuk kepastian hukum untuk pengamanan dan untuk penjaminan ke perbakan, “Ujarnya.

Hadir pada acara kegiatan Peresmian, Kepala BPN Kabupaten pangandaran, Abdillah Husain A, Ptnh, Dandim 0625 Pangadaran, Letkol Arm Yusuf Andriyanto.S.E .

Wakapolres Pangandaran, Kopol Arisbaya, Kepala kanwil provinsi Jawa Barat, Drs Dalu Agung Darmawan, M,si. Anggota DPRD Komisi 3 Pangandaran, Ibu Hj Citra Fitriami S.Ip.Kepala Desa cinta karya, Wawang darmawan, Kepala Desa Cintaratu, Hernayadi S. Pd. Para pegawai BPN Kabupaten pangandaran dan lainnya. \*\*\*t